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信用卡分期还能提额吗？还款方式对了 额度也会

  

信用卡提额想必是诸多朋友们的话题，因为新卡拿到手时额度并不会那么令人满足
，只有经过后期使用信用卡养卡慢慢地提额。可是我们经常探讨的养卡方法最关心
的便是信用卡账单、刷卡时间、刷卡金额、刷卡平台等等这些，这些全是平时使用
信用卡时可以注意的点，那针对使用信用卡的实际操作是不是那些雷区不能碰?

我能够想象到朋友们都会给我一个异口同声的回答，那便是“不要逾期”。这一句
话的确没有什么错误，是很重要的，可是具体一点的实际操作又是什么呢?今日我
就抛开烂大街的提额方法，从另一个角度告知朋友们怎样提升信用卡的额度。

首先便是朋友们常常说的不要逾期，实际上要想银行给大家提升额度，那便是得让
银行觉得钱放到各位那儿安全，除此之外便是让银行赚到钱。逾期是肯定不允许的
，若是遇到资金艰难的时期，起码是要把最低还款给还了，若是不小心造成了逾期
，那大半年之内就不要再想着提额了，比较严重的逾期很有可能近两年来都是不可
能提额的了;次之便是能够试着分期，分期是一个能够让银行赚到分期手续费的方法
，让银行得到盈利那怎样都好说了，除此之外分期之后，要是分期的账款还未还清
，银行即便再怎样降额都不会封卡!一般来讲主动分期的话可以选个一千几百块的交
易做3-6期的分期，如此手续费也不多，但又能给银行盈利，性价比最大。

除此之外假如你是每个月都计划着一笔全额还款，那最合适的方法便是关联一张银
行卡，每到还款期让银行可以直接扣款，要是每一次都扣款成功，那银行便会觉得
你的资金充裕，它的钱借给你很安心;假如你手上的资金不可以一次性地全额还款的
话，那肯定不可以在还款期或是临近还款期疯狂地刷卡还款，长久以往银行会觉得
有套现的行为且资金短缺。恰当的方法应该是出了账单以后还款期以前的20天里有
计划地分开还款，还进入一笔，分几日分几笔不一样金额刷出来。秒还秒刷、当日
还当日刷这种全是不正当的实际操作。

再有便是能够随借随还，表明用卡人不太喜欢欠债。把信用卡当成银行卡一样，消
费后马上还款，多消费多还款。如此的实际操作是为了提升使用率，减少空置率。
那么既然选择了银行的信用卡，那各位便是银行的合作伙伴了，要懂得坦诚相待!

   

   

                                    1 / 2



一秒通1MT.CN
信用卡分期还能提额吗？还款方式对了 额度也会

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

